

Sexo, drogas y Rock and Roll: Una filosofía que surge en los años sesenta donde los jóvenes de la época buscábamos llenar nuestra mente con nuevas emociones. Lamentablemente hoy en día el tema de las drogas y la juventud es un problema que lo encontramos en todas las escalas de la sociedad y que destruye la armonía de miles de familias.

Además, este verano hemos vuelto a ver varios casos de violaciones a mujeres en fiestas de pueblos y ciudades de Euskal Herria. Algo detestable y repugnante.

Ahora vivimos otros tiempos y las tendencias de nuevas esperanzas y libertad que se vivían hace cuatro décadas, en algunos casos, han cambiado y nos han trasladado muchos más años atrás bajo un mismo lema; Sexo, Drogas y Rock and Roll.

Ilñaki Aldasoro
Berriz

Acabo de recibir la noticia de que estoy embarazada, algo que veía venir y a lo que tenía pánico. Pese a mi juventud estoy dispuesta a seguir adelante pero mi novio ha sido muy reticente en las conversaciones que hemos tenido y me ha planteado varias veces la posibilidad de abortar. Yo creo que el me apoyará en la decisión que tome pero tengo miedo que no sea así y que me abandone si deseo tener el bebe. Supongo que muchas mujeres habrán pasado por esta situación y me gustaría saber cuales son las consecuencias físicas y psicológicas que pueden surgir si decido abortar.

Gracias

A.G.

Uda bukatu da eta berriz ere ikas-teko garaia heldu zaigu. Egun hauetan gazteon etorkizuna zein den pentsatzen ibili naiz eta, egia esan, ikasten jarraitzeko gogoak kendu zaizkit. Izan ere, unibertsitatea bukatu eta nire alorrean lana aurkitzeko existitzen diren aukera eskasek, sistema honek inposatzen gaituen bidea egitea ezertarako ez duela balio egiaztatzen dute.

Prekariatatea, gurasoen etxean egon beharra, independentziarik ez, etxe duin bat ezin lortu, master eta diplomekin betetako karpetak...

Opor-osteko depresioa izan daiteke baina ziur nago pentsamendu hauek gazte askoren buruan daukela.

Elena Uriarte
Bilbo

Al parecer, algunas cadenas de televisión no se cansan de emitir programas que nos cuentan morbosas historias sobre la prostitución en países pobres, el caso más claro es el de Cuba donde la situación económica es terrible y las mujeres se ven forzadas a vender sus cuerpos; después de más de medio siglo, ha vuelto a convertirse en un "paraíso sexual". Pero, ¿caso nosotros, los países ricos, no tenemos algo de responsabilidad en aquello? ¿no somos nosotros los que gastamos ostentosas cantidades de dinero alardeando sobre nuestro viaje al Caribe? ¿quiénes son los que compran carne a sabiendas de que la venta es fruto de la desesperación?

Isabel Peña
Barakaldo

Hola a todas,

Respecto al reportaje central sobre la publicidad sexista del número anterior de FRIDA, recuerdo que hace algunos meses apareció en televisión un anuncio sobre unos pastillitos que permitían coleccionar figuras de Astérix y Obélix. En este anuncio, interpretado por niños de unos 9-10 años, dos chicos saludaban a un compañero repeinado y con gafas llamándole "empollónix", a otro compañero, de pelo revuelto y mirada maliciosa le llaman "follo-nedix"... la tercera en ser saludada era una niña rubia, de larga melena y a la que habían enseñado a exhibir una mirada de pestaña caída: hola, "tiabuenix".

Me parece que este anuncio es un ejemplo más de la disparidad de caminos que siguen en este país las leyes que pretenden promover la igualdad entre hombres y mujeres y la verdadera "educación" que nuestros hijos están recibiendo.

Amaia Hernández
Balmaseda

Os invitamos a publicar vuestras quejas, agradecimientos, comentarios y sugerencias en este espacio.

Espazio honetan zuen kezak, eskerrak eta iradokizunak argitaratzera gonbidatzen zaituztegu.

forum@kahlomedia.com

Kahlomedia S. Koop.
Berastegi, 1 - 4º Dch., Dpt. 4
48001

Bilbao - Bizkaia

Incluir nombres y apellidos, ciudad y DNI (si lo solicitas, estos datos no aparecerán publicados)

Izen-abizenak, herria eta NANa beharrezkoak dira, bestela ez da gutuna argitaratuko.